

Traslados privados en Gran Canaria

Escrito por RIED27 - 14/05/2021 00:25

Los Traslados privados en Gran Canaria se dan en algunas empresas, además se está notando que cuidan la accesibilidad en algunos de sus vehículos (por tanto, incluye a más personas), por ejemplo en el caso de los aviones, autobuses o autocares de empresas, se han instalado cambio de marchas en vehículos como rampas de acceso y disponen de asientos reservados para personas con discapacidad.

Las empresas de transporte reciben si lo solicitan, varias ayudas y subvenciones de la Administración Pública, así como de los ayuntamientos o comunidades para las adaptaciones de los diferentes medios de transporte que existen, en el caso del transporte privado también se pueden solicitar.

=====